

## Nombres geográficos

Categoría: Sobre el municipio

Creado: Sábado, 28 Marzo 2020 18:35 - Última actualización: Martes, 02 Junio 2020 02:25

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 1609

~~El nombre "Matanzas" viene de un incidente ocurrido en la bahía, en~~  
septiembre de 1510, el primer contacto de las indios con los conquistadores.

La ciudad de Matanzas, que se asienta a la vera de una bahía de aguas tranquilas y sobre colinas ondulantes que atraviesan tres ríos, la definen varios nombres, desde su nacimiento en 1693, "La Bella Durmiente", "La Venecia Cubana" por sus puentes o la "Atenas de Cuba", tierra de poetas.